PTA インフォメーション Vol



祇園小 PTA 会長 小山田 友洋 書記 高須・多田

PTA 会長あいさつ

みなさま、日ごろはPTA活動に対しご理解・ご協力を頂きありがとうございます。また、この1年間、執行部の 皆様をはじめ多くの方々のサポートを頂いた事に感謝申し上げます。ようやく活動にも慣れ、もう1年と思っていた 矢先に「新型コロナウイルス感染拡大」の問題が起こり、学校も長期休業の措置を取る事に。ようやく6月から通常 授業に戻る事になりました。2ヶ月遅れで今年度の活動がスタートする事になりますが、一番心配な事は子どもたち の勉強の遅れです。年間行事の大幅な変更や夏休みの短縮など、授業時間確保の為にご尽力頂いている先生方のサポ ートと、子どもたちが少しでも安心して学校へ通う事が出来る環境を整える事に活動の軸を置ければと思っておりま す。今年度もよろしくお願いいたします。 (小山田 友洋)

第33回 PTA 定期総会

当総会は、新型コロナウイルスの影響を踏まえ、令和2年度5月7日付書面にて、書面決議を行いました。

PTA 会員総数 286 名(P 会員:260 名・T 会員:26 名)において、議決権行使書、賛成 256 票のため、

祇園小 PTA 会則第4章第9条により総会は成立し、15条により以下の議案についてすべて承認されました。

議案について

- 令和元年度 PTA 活動報告 (1)
- 令和元年度 PTA 会費収支報告 (2)
- (3)令和2年度運営委員・会計監査(案)
- (4) 令和 2 年度 PTA 活動計画(案)
- (5) 令和 2 年度 PTA 会費予算(案)
- 令和2年度会則変更・細則変更について (6)

議決権行使書へのご意見・ご質問はありませんでした。

 $%(3)\sim(6)$ までの(案)の文字をお手持ちの資料から削除願います。

当総会の承認を受け、令和2年度運営委員会は正式に発足いたしました。

※総会資料に追加・訂正がございます。

令和元年度 PTA 各部活動報告(P3~P4)

P3: 企画部: 企画部会 年4回 → 年3回

P4: 地区部: 地区部長会 日程追加→ 2/10 第3回目地区部長会

2/26 第 4 回目地区部長会

P3: 広報部: 広報部 [ぎおん 132号]入稿日空欄 → 12/20

広報部「ぎおん 132 号」発行日空欄 → 2/6

P4: □ 内記載文中、年4回の運営委員会へ主席 → 年4回の運営委員会へ出席

祇園小小学校地区担当教員•地区部長(P21)

祇園四丁目 岡村 \square 5年 \rightarrow 祇園四丁目 岡村 \square 6年



令和元年度運営委員 1年を振り返って

□副会長	:	服部	

3年間務めた執行部、沢山の方と出会い、笑い、助け合い、沢山のことを学ばせていただきました。これからも学ばせていただいたことを役立てて、新しい環境でもみんなと仲良く楽しく、学校や子ども達の支援をしていければいいなと思っています。今まで有難うございました。

□副会長: 巷野 □□

初めて出会う方もいましたが、様々な物事の見方、考え方を教えていただいた貴重な 1 年でした。変化を恐れずに必要なことを見極め、新たな一歩を踏み出す勇気のある心強い仲間との出会いでした。何か気になることがありましたら貴重なご意見です! 声に出してみていいと思います。職員玄関を入ったところにご意見箱もありますよ! これからもよりよい方向に祇園小の PTA 活動が発展していきますように。ありがとうございました。

□副会長:姫野 □□

お忙しい中での執行部会等の活動、感謝申し上げます。ありがとうございました。 ※卒業され、インフォメーション発行時期が変更となったことから、



執行部一同からのお礼の言葉とさせていただきました。

□書 記:高須 □□

転入早々の役員、それも執行部とのことで不安しかありませんでしたが、今までの転校の経験を活かす場だと思って活動させていただきました。活発な意見交換がなされる会議は刺激的で、こうやって多くの人に支えられ子どもたちが楽しく過ごせていることを強く感じました。会議は学校行事と同じ日であることも多く、仕事をもっていても思っていたほど無理することなく参加できました。役員を引き受けたことで多くの方と出逢うことができ、仲間を得られたことが嬉しいです。一年間ありがとうございました。

□書 記:多田 □□

平日勤務の仕事で、授業参観にも行けるかどうかの状況のため不安でしたが、「仕事をしていても大丈夫」の声掛けから始まり、皆さんの柔軟で寛大なサポートのおかげで、気づけば任期終了を迎えました。至らない点が多々あったかと思いますが、貴重な体験となりました。1年間ありがとうございました。

□会 計:塩原 □□

はじめての執行部、仕事があり、幼児もいて、会議に出られないこともありましたが、同じ執行部の皆さんに支えられて、一年間楽しく活動ができました。役員になると学校に行く機会も増えるので、私も学校や先生方の想いなどを以前よりよく知ることができました。また多くの方と出会い、交流を持てたことも良かったです。一年間ありがとうございました。

□会 計:竹内 □□

無知の自分にできるだろうかと不安しかない状態でのスタートでしたが、周りの方に支えられ、無事に一年間を終えることができました。振り返ってみると、すごく負担だったという記憶はなく、むしろ、皆で行う、みんなで盛り上げるということの楽しさ、嬉しさを実感できた一年でした。学校に来る機会も増え、子どもたちや先生方との距離も近くなったと感じています。とても貴重な経験でした。今後も何らかの形で活動に関わっていけたらと思います。一年間ありがとうございました。

□ 企画部 部長:伊東 □□ 講座開催にあたり戸惑いや不安もありましたが、先生方や部員さんの協力を得て楽しく実施することができました。 1年を振り返ると、学校が身近に感じられるようになり、先生方や役員の方々と交流を深めることができ嬉しく思います。
□活動部 部長:加藤 □□ 活動部は部長・副部長の3人で活動していました。みんな仕事を持っていたましが、協力しながら楽しくできたと思っています。また、PTAの皆さまや活動部0Bの方々、更生女性会の皆さんにお手伝いいただき、無事一年活動を終えることができました。ご協力ありがとうございました。
□広報部 部長: 寺内 □□ 毎日配られるプリントやメールの管理もままならない私に、広報部長など務まるのだろうかとはじめは心配でした。副部長さんや子供たち、先生方や役員さん方に助けられ、何とか2回の広報発行ができました。ありがとうございました。
□学年代表 ○1 学年: 小佐見 □□ 図書ボランティアを担当させていただきました。今年度から学級部になったことで色々と変更点があり、大変な部分もありましたが、役員や執行部の方の協力をいただいて活動することができました。 活動を通して他の学年の保護者の方と話す事が増え、知り合いが増えました。1年間ありがとうございました。
○2 学年: 阿部 □□ 学年代表として懇談会、学級部内では図書ボランティア活動を担当させていただきました。 活動を通して学校やPTA活動を知ることができ、大変な部分もありましたが、学年を超えて人とのつながりもでき、 充実した楽しい1年を過ごすことができました。 ご協力いただきました先生方、保護者の皆さま、一緒に活動してくださった皆様にお礼申しあげます。 一年間お世話になりありがとうございました。
○3 学年:村上 □□ 役員会が授業参観日と同じ日の開催だったので、参加しやすかったです。必要事項はラインでやり取りができたので、無理なく活動する事ができました。役員になったことで、様々な方々の支えがあってこそ安全に学校生活が送れる、ということを改めて感じました。貴重な経験だったと思います。一年間ありがとうございました。
○4 学年:熊丸 □□ 子どもたちが、より豊かな環境で学んでいけるようにサポートしたいという思いから役員になりました。学校行事が一つ無事に終え、子どもたちの笑顔が見られるたびに、私自身にも達成感が感じられ、PTA 役員になってこそのものだと感じました。一年間、不慣れな役員活動を、温かく見守っていただきまして、ありがとうございました。
○5 学年:鳥海 □□

学級部、学年代表を務めさせていただきました鳥海です。初めてのことで分からないことばかりでしたが、皆様のご協力のおかげで無事に終えることができ、有意義な一年でした。また、役員をさせていただいたことで、子ども達の成長も間近でみることもできました。一年間本当にありがとうございました。

○6 学年:杉山 □□

学年部を何度か経験して来ましたが、今回初めて代表となり、運営委員会へ出席するようになり、仕事との両立大 丈夫だろうかととても心配でしたが、昔に比べ、授業参観の日に運営委員会を開催したり、連絡手段にメールや ラインを活用したり、仕事をもっていても、活動しやすかったです。ありがとうございました。

□地区部 代表:小林 □□

代表になって最初は戸惑うことばかりでしたが、副代表さんをはじめ地区部のみなさんの協力もあり、1年間活動 して参りました。今年度も子ども達が安全に過ごすことができたのは、先生方、保護者の皆さん、地域の皆さんのお かげです。来年度よりスクールガード活動は一部変更されますが、より一層みなさまのご協力をお願いいたします。 一年間ありがとうございました。

学校より

- ・手作りマスクを寄贈してくださった方々へ心から感謝申し上げます。
- 児童の下校後に消毒などのお手伝いをお願いするかもしれません。
- ・6月第二週目から低学年・学年別下校が始まります。 都合のつく方は、下校お迎え、見守りの協力を お願いいたします。

(グリーンベストをお持ちの方は、ご着用ください)

朝の見守りをしてくださる地域ボランティアさんへ、 朝の挨拶、感謝の言葉を自然に伝えられるように、 子供たちに指導をお願いいたします。

令和元年度 PTA 活動にご協力いただき、 ありがとうございました。

これからも学校と協力して、子ども達の安心 安全な学校生活を見守って行けるようにご協 力をお願いいたします。

最後に

(離任式にて)

みなさんとの思い出を胸に新たなステージへ進まれました。先生方の未来に幸あれ!!















